

NUEVOS VIENTOS EN LA LOCALIDAD

# En La Cruz van por la industrialización

"Tenemos mucho arroz, mucha madera, mucha carne. Creo que a través de esos productos primarios tenemos que lograr el desarrollo", expresó el intendente electo, Luis Calomarde.

**T**ranscurrida la vorágine proselitista, el intendente electo de La Cruz, Luis Calomarde ofreció declaraciones al programa El Cuarto Poder, que emite InfoD Radio, en las que analizó el resultado de las últimas elecciones y planteó los ejes que marcarán su gestión.

Calomarde explicó que la ciudadanía respaldó su propuesta "por considerar que estaba basada en proyectos concretos y realizables para la comunidad", y señaló que la campaña estuvo centrada en un enfoque práctico.

"Nosotros nos dedicamos a elaborar propuestas realizables para nuestro pueblo y yo creo que la ciudadanía votó eso", expresó y añadió que frente a otras opciones con menos definiciones, su espacio logró transmitir confianza, lo que les permitirá dar continuidad a un proyecto

orientado al crecimiento y desarrollo de la localidad durante los próximos cuatro años.

Asimismo, el dirigente remarcó que la expectativa social estuvo vinculada a la construcción de un futuro sostenido. Para él, el apoyo en las urnas no solo significó un reconocimiento a la gestión, sino también un mandato claro de avanzar en políticas de desarrollo que atiendan las necesidades locales.

## PILARES

Calomarde subrayó la relevancia de potenciar la producción y la industrialización de la microrregión. "Tenemos un departamento muy productivo. Tenemos mucho arroz, mucha madera, mucha carne. Creo que a través de esos productos primarios tenemos que lograr el desarrollo económico de La Cruz

y de la zona", indicó.

El Intendente electo destacó que la localidad cuenta con recursos agropecuarios significativos, entre ellos más de 300.000 cabezas de ganado. En ese sentido, insistió en que se debe dar valor agregado a la producción, evitando que el desarrollo sea capitalizado por regiones vecinas. "Si no lo desarrollamos nosotros, lo desarrollan nuestros vecinos. Es la misma producción que sale de nuestro departamento", advirtió.

Entre las iniciativas mencionadas, hizo referencia al Parque Industrial cuya construcción había comenzado y luego quedó paralizada. Su intención es reactivar esa infraestructura, junto con la puesta en funcionamiento del frigorífico local, para generar empleo y consolidar un polo productivo que impulse la economía regional.

FOTOS GENTILEZA



**CUESTIÓN GENERACIONAL.** El nuevo Jefe comunal no quiere el éxodo de los jóvenes.

La estrategia apunta a integrar los sectores primarios con el procesamiento industrial, de manera que los beneficios económicos se traduzcan en oportunidades para la población. Según Calomarde, esta vi-

sión permitirá construir un modelo de desarrollo sustentable en el mediano plazo.

Calomarde también destacó la necesidad de crear condiciones para que los jóvenes permanez-

can en la localidad. "Es una forma de impulsar y motivar la permanencia de los jóvenes, que no se tengan que ir a las grandes ciudades o directamente fuera de la provincia", afirmó.

CON SILVINA VEGA EN LA CONDUCCIÓN

# Vamos San Luis se asentó territorialmente

Vamos Corrientes se consolida como tercera fuerza en San Luis del Palmar y Silvina Vega Bajo destaca el respaldo ciudadano al proyecto liderado por Gustavo Valdés.

Tras las elecciones del pasado 31 de agosto, el espacio político Vamos Corrientes -Lista 46- logró consolidarse como la tercera fuerza más votada en San Luis del Palmar, un resultado que no sólo representa un avance cuantitativo en términos electorales, sino también una validación ciudadana a un proyecto político centrado en el desarrollo, la modernización y la cercanía con la gente.

En este contexto, Vega Bajo, subsecretaria de Gestión Sanitaria del Ministerio de Salud Pública y principal referente del espacio en la localidad, realizó un balance del proceso electoral, destacando el compromiso de su equipo de trabajo y el acompañamiento popular que permitió fortalecer, en tiempo récord, la presencia territorial del espacio en la zona.

"Vivimos esta elección con mucho compromiso y responsabilidad. Fueron semanas intensas recorriendo barrios, parajes y cada rincón de San Luis del Palmar, llevando no sólo nuestras propuestas políticas, sino también operativos sanitarios y respuestas concretas a las necesidades de la gente", expresó Vega Bajo, quien asumió la conducción local de Vamos Corrientes por decisión del gobernador Gustavo Valdés.

Aunque el espacio no presentó candidatos propios



**MILITANTE.** La médica contribuyó al amplio armado.

en esta contienda, Vega Bajo subrayó que la ciudadanía respaldó el proyecto político al acompañar de forma decidida la reelección del actual intendente "Reni" Buján, quien continuará con un modelo de gestión iniciado hace cuatro años, enfocado en obras, salud y

servicios públicos.

"Vamos Corrientes logró posicionarse en San Luis en menos de cuatro meses. La tarea desarrollada a nivel provincial, sumada al empuje de nuestro equipo local, fue clave para alcanzar este resultado. Demostramos que cuando se trabaja con seriedad y coherencia, la comunidad acompaña", señaló.

La dirigente recordó que su decisión de asumir la responsabilidad de llevar adelante el espacio en San Luis se dio luego de su desvinculación del partido Encuentro Liberal (ELI) en febrero pasado. "ELI se había apartado del rumbo de desarrollo e inclusión que impulsó el Gobierno provincial. Yo elegí seguir del lado de la gente, acompañando un proyecto que mira al futuro y no se detiene en intereses personales", explicó.

Durante la campaña, Vamos Corrientes logró una fuerte inserción territorial, con una estructura nutrida de vecinos comprometidos, jóvenes que se sumaron por primera vez a la militancia y un equipo de trabajo con vocación de servicio. "Esta elección demostró que se puede construir algo distinto, desde abajo, con todos adentro. Cuando las ideas se presentan con verdad, el pueblo acompaña", destacó.

Vega Bajo también valoró el trabajo de los concejales de la alianza y la figura del Intendente reelecto, remarcando que el electorado votó por la gestión, las obras, la salud y la educación, eligiendo una continuidad con mirada hacia el futuro.